
 

 

Protokoll - Vorstandssitzung am 10.07.2023 

Teilnehmer: Stephan Sollberg (Vorsitzender), Jörg Zimmermann (Schatzmeister), Kai Erichsen (Vorstand Technik), Jakob Lenz (Vorstand 
Öffentlichkeitsarbeit / Sponsoring), Fridtjof Richter (Vorstand Sport), Andreas Gerstner (Vorstand Hafen) 

Nicht anwesend: Dirk Joost (Vorstand Veranstaltungsmanagement), Carola Volkmann (Geschäftsstelle), Christian Hafften (stellv. Vorsitzender), 
Benedikt Ruhkamp (Vorstand Bau), Ingrid Hanitzsch (Vorstand Umweltschutz), Mattes Scholze (Vorstand Regatten). 

Gäste: Rasho Janew (Jugendwart) 

TOP Bezeichnung Inhalt Verantwortlich 

1 Verein • - div. 

2 Finanzen  Die Liquiditätslage ist weiterhin gesichert.  

 Die Sperrung der Schleuse in Banzkow ist aufgehoben worden. Dennoch hat die Abnahme der 
Gästezahlen zu erheblichen finanziellen Einbußen des Vereins geführt. Dieser Punkt muss bei der 
kommenden, frühzeitigen Haushaltsplanung berücksichtigt werden. 

Schatzmeister 

3 Bootshaus / 
Clubraum / 
Gaststätte 

 Aktueller Stand: Haustür für die Südseite des Vereinsgebäudes. Sie ist bestellt, aber noch nicht geliefert. 

 Die Schließung der Außentür im Saal ist defekt und muss erneuert werden. Wird dies gemäß 
gesetzlichen Vorgaben durchgeführt, ist mit hohen Kosten zu rechnen. Der Vorstand Technik Kai 
Erichsen sucht nach Lösungsmöglichkeiten. 

 Unsere Pumpen benötigen aufgrund ihres Alters diverse Reparaturen. Eine Ersatzbeschaffung mit 
Kosten im hohen vierstelligen Bereich kann eine Lösung sein. Ein Gespräch mit der Stadt ist zu suchen. 

 Die Abluftanlage in der Bootshalle, u.a. auch zur Vermeidung einer Geruchsbelästigung der Gaststätte 
durch Arbeiten an den Booten, wird im Herbst installiert. 

 Die Lüftung in der Küche läuft weiterhin problemlos. Unser Dank an Kai Erichsen für die Lösung dieses 
«Dauerbrenners». 

Vorstand Technik 



 

 

4 Gästehafen / 
Liegeplätze 
/Hafengelände 

• Aktueller Stand: Mastenlager. Die Mitglieder wurden informiert, das Mastenlager zu räumen. Die 
restlichen Gegenstände werden in Bälde entsorgt. 

• Der Südeingang der Bootshalle wurde gepflastert und der ehemalige Wassergraben in diesem Bereich 
verrohrt. An der Nordseite der Halle wurde die Senke, die nach den Pflasterarbeiten nicht mehr verfüllt 
werden konnte, mit Bodenmaterial aufgefüllt. Dank an die Mitglieder unter der Federführung von Kai 
Erichsen, die trotz Wärme und Sonne geholfen haben, sowie an Fa. Beutling für die 
Zurverfügungstellung der Baugeräte, an die Fa. Matthäi für die Lieferung von Füllboden und 
Schottertragschicht und an Fa. Ockert für den Bagger. 

• Aktueller Stand: Tankbrücke. Die altersbedingt beschädigte Tankbrücke ist provisorisch repariert 
worden. Der Vorstand Bau plant für den Herbst nach entsprechender Materialrecherche unter 
Beibehaltung der alten Maße im Herbst eine finale Lösung. 

Vorstand Hafen, 
Vorstand Bau 

5 Jugend/ 
Trainings-
gemeinschaft (TG) 

 Der Vorstand Sport sowie der Jugendwart zusammen mit Jörg Lehmann werden gebeten, Vorschläge 
 für die Sportlerehrung 2023 fristgerecht einzureichen. 

 Die Roll-Ups mit Auflistung der Sponsoren sind bei auswärtigen Regatten mitzunehmen. Etwaige 
logistische Probleme sind zu benennen und nach Möglichkeit abzustellen. Auf jeden Fall sollen vermehrt 
Fotos der Regatten einschl. und vor allem der Siegerehrung gemacht werden zur Einstellung auf der 
Homepage und zum Bericht an unsere Sponsoren. 

 Der Motor des blauen Schlauchboots benötigt aufgrund seines hohen Alters erneut aufwändige 
Reparaturen. Eine mittelfristige Ersatzbeschaffung wird diskutiert. Kostenpunkt: niedriger fünfstelliger 
Bereich.  

 Jugendabteilung fleißig und erfolgreich auf Regatten unterwegs.  
Optis: sieben Segler haben sich für die Deutsche Meisterschaft 2023 qualifiziert  
420er: Weltmeisterschaft in Spanien startet 

 Positive Rückmeldung, dass beim Vereinsfest die Jugend teilnehmen konnte. 

 Marstall Cup Vorbereitungen laufen 

Jugendwart 

6 Regatten / Sport • Eine zweite Rügenjolle zu Ausbildungszwecken wurde angeschafft. Vorstand Sport, 
Vorstand Regatten 



 

 

7 Sponsoring / 
Öffentlichkeits-
arbeit 

• Am 5. Juli 2023 fand der Jahresempfang 2023 mit großer Beteiligung unserer Sponsoren statt. Die 
geplante Kutterausfahrt am Nachmittag musste wetterbedingt abgesagt werden.  

• Der Jugendwart Rasho Janew erstellt SSV-Profile bei Facebook und Instagram einschl. Impressum. 

Vorstand Sponsoring 
/ 
Öffentlichkeitsarbeit 

8 Veranstaltungen • Am Samstag, dem 1. Juli 2023 fand unser Vereinsfest statt. Dabei konnte uns auch das regnerische 
Wetter nicht von einer grandiosen Stimmung abhalten. Dank auch an die Jugendabteilung für ihre 
Teilnahme. Kleiner Wermutstropfen: es fanden sich keine Helfer für Aufräumarbeiten am Abend bzw. 
am Tag danach. Bei kommenden Veranstaltungen werden der Vorstand Veranstaltungsmanagement 
und der Vorsitzende konkret einzelne Teilnehmer ansprechen. 

Vorstand 
Veranstaltungsmanag
ement 

9 Umwelt •  Vorstand 
Umweltschutz 

10 Personalia • Geschäftsstelle Urlaub: 03.07.-14.07.2023 

• Hafenmeister Urlaub: 14.08.-26.08.2023 

• Servicekraft Urlaub: 24.07.-06.08.2023 

 

11 Mitgliederwesen • Austritte: keine 

• Neuaufnahmen: Silva Rieckhof und Prof. Hans-Jürgen Raatschen (beide zum 1.7.23), Ines Jarzimski, Lea 
Wittlinger (MSH), Nils Menze (MSH), Nicola Betzler (MSH), Marius Kohler, Matthias Glas, Prof. Antje 
Weseler, Anna Schiefer (MSH), Franziska Gensheimer, Helena Conett (zum 1.6.23).  

• Verstorben: Hans Petersen 

Geschäftsstelle 

Nächste Vorstandssitzung am 14.08.2023   19:00 Uhr  Protokollführer: Stephan Sollberg 


